

Seluruh Anggota Persit KCK Cabang XXXVIII di Kodim 0824/Jember Terima Sosialisasi Netralitas TNI

Siswandi - [JEMBER.INFORMAN.ID](https://jember.informan.id)

Jan 24, 2024 - 11:59



JEMBER - Dalam penyelenggaraan Pemilu 2024, netralitas TNI menjadi pedoman utama bagi prajurit TNI dan Persit Kartika Chandra Kirana (Persit KCK), dalam melaksanakan tugas maupun dalam kehidupan bermasyarakat. Pada Rabu 24/01/2024.



Kegiatan dibuka oleh Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan, yang dalam sambutannya menghimbau kepada seluruh anggota Persit KCK Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember agar mempedomani netralitas TNI pada kehidupan bermasyarakat sehari-hari.

Hadir pada kegiatan tersebut diantaranya Ketua Persit KCK Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember Ny. Dista Rahmat Cahyo Dinarso, Pengurus Persit KCK Cabang XXXVIII, Para Ketua Ranting dan Anggotanya.



Menyikapi kegiatan tersebut, Ketua Persit KCK Cabang XXXVIII Ny. Dista Rahmat Cahyo Dinarso saat kami wawancarai menyatakan, bahwa keberadaan Persit KCK sebagai pendamping dan pendukung tugas suami memang seharusnya memiliki kesamaan fisi dalam kehidupannya, termasuk di tahun

Politik 2024, pada pelaksanaan Pemilu 2024 yang harus netral, dan ikut mempedomani netralitas TNI.

Terkait pemahaman Netralitas tersebut, tadi sudah dipaparkan oleh Kapten Inf Hadi Mukti selaku Pembina Harian Persit KCK Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember, tidak boleh berpihak, tidak boleh berperilaku yang menggambarkan dukungan politik, bijak dalam bermedia sosial dan lain-lain. Jelas Ny. Dista Rahmat Cahyo Dinarso.



Hal senada juga disampaikan oleh Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, selaku Pembina Persit KCK, bahwa seluruh Prajurit TNI memang di perintahkan untuk netral, sehingga Persit KCK juga Harus mempedomani netralitas tersebut.

Saya menghimbau agar kita semua mensukseskan Pemilu 2024, namun dalam koridor netralitas TNI, sesuai dengan buku saku yang sudah dikantongi oleh Prajurit TNI, selama penyelenggaraan tahapan Pemilu 2024. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)